

PROYECTO REPARACION

El viceministro de SEDECOAS, Ángel Paz, entregó a la comunidad de El Mochito de Las Vegas, Santa Bárbara, un reparado CEB Miguel Paz Barahona, inmueble en el que el gobierno del presidente Juan Orlando Hernández invirtió 6.3 millones de lempiras.

Paz expresó que "estamos muy alegres de entregar un centro educativo que reúne las condiciones físicas necesarias para que los 498 estudiantes reciban sus clases en áreas dignas".

La reparación se ejecutó a través de PROMINE con el financiamiento del Banco Alemán KFW.

